



教育委員会だより

鶴田町教育委員会
☎ 59-2022
FAX 59-2085

共に学び合う社会と



鶴田町
教育委員会
教育長
油田一昭

新年おめでとうございます。新しい年を迎え、気持ちも新たに出發されたことと思います。すべてが厳しい社会ですが、お互いに成長の年、幸せな年であるように願っています。

元日を迎えると、何となく清々しく改まった気分になります。

そんなとき、決まって脳裏をかすめるのは、昔の正月風景です。餅米を蒸す湯気の立ち込める中で餅つき、冷たい水を使つての大掃除、すす払い、門松立て、しめ縄張り、大晦日、静寂の中の除夜の鐘、もちろんテレビも電気こたつもないときのこと、それでも楽しく、うきうきした気分になったものです。

一夜明ければ初日の出、雑煮、学校では厳肅さが漂っていた拝賀式、新しい足袋と下駄をはいたのたこ揚げやこま回し等々淡い感慨と一緒に思い出されます。今の子供たちにもぜひ味わってほしい感傷の中の追憶の一場面です。

さて、鶴田町教育委員会は「心に届く教育・芸術・文化の薫るまちづくり」を基本目標に生涯学習の観点を立ち、主体性・創造性・国際性を備え、人間性豊かでたくましく生きる町民の育成をめざして、活力ある教育文化の振興を図るため諸施策を展開しています。鶴田町民の「心は一つ」の合言葉のもと、生きがいを求め、共に学び合う生涯学習社会構築のため、力を合わせて努力してまいります。御指導と御協力をお願い申し上げます。



平成15年度川薩地区子ども会大会・創作活動大会 開催

地区子ども会育成連絡協議会最大の行事となります子ども会大会・創作活動大会が今年度は、鶴田町を会場に下記の日程・内容で開催されます。

【期日】平成16年1月31日(日)
午前9時〜12時30分

【内容】
受付 9時〜9時30分
オープニング 小牟田流五ツ太鼓

開会行事 9時30分〜9時40分
表彰 9時45分〜10時
活動発表 10時15分〜10時15分
創作活動 11時25分〜12時25分
(コース別)
A 千代紙とんぼ作り・わりばしでつぼう作り
B キーホルダー作り
C マジックバルーン作り
閉会行事 12時25分〜12時30分



<昨年の様子>

定例教育委員会報告 第九回定例教育委員会 「審議事項」

議案第二十二号

鶴田町一般会計予算補正について

今回の補正は、鶴田中学校合併浄化槽修繕 十五万円

「報告事項」

第46回県民児童生徒作文コンクール審査結果について
県審査

地区審査		町審査	
特選	入選	特選	入選
鶴田小 1点	鶴田小 2点	鶴田小 3点	鶴田小 11点
柏原小 2点	鶴田中 2点	紫尾小 2点	紫尾小 10点
鶴田中 2点	鶴田小 1点	鶴田中 3点	柏原小 10点
鶴田小 1点	鶴田中 1点	紫尾小 1点	鶴田中 10点
以上	以上	以上	以上

また きてね! 劇団「すぎのこ」 巡回劇場

11月28日(金)劇団「すぎのこ」による巡回劇場が中央公民館ホールにて開催されました。読書月間の一環として実施しており、今年で三年目を迎えました。

今年は、「このつぎなかに」と「おだんごばん」の人形劇二作品が上演され、町内外より幼児、小学生、大人合わせて約百八十名の参加がありました。参加した皆さんからは、人形劇を身近で鑑賞できた喜びと感動の声が多数聞かれました。

今後も、乳幼児から楽しめる優れた芸術鑑賞の機会を提供できるように努力していきます。御来場いただいたみなさん、ありがとうございました。



柏原区もちつき大会 大盛況

12月21日(日)柏原小学校を会場に開催されました。

今回は、初の試みとして柏原区高校生クラブのメンバーが中心となつて企画から当日の運営までを担当しました。

地域の方々との交流や小・中学生との団結を図るために、高校生の知恵を絞って考え、約一ヶ月前から準備してきました。

ついた餅は、地域のお年寄りに高校生クラブのメンバーから手渡されました。突然のお餅のプレゼントをもらったお年寄りは、笑顔で応えていました。

紫尾区ふれあい大会 開催

12月21日(日)校区民総出のグラウンドゴルフ大会が紫尾小学校校庭で開催されました。

幼児・小学生からお年寄りまで、寒さに負けず和気あいあいとプレーしていました。

芝生あり、ぬかるみありの難しいコースでしたが、7名のホールインワンに商品係があわてる場面もありました。

大会終了後は、婦人会の皆さんが準備してくださった温かい豚汁とおにぎりに参加者は、大満足の様子でした。



高校生クラブ 大活躍!!

高校生クラブ・父母の会主催
教育講演会 開催

12月19日(金)中央公民館ホールで開催されました。教育講演会を開催するにあたり、受付・駐車場係から運営まですべて、町高校生クラブ・父母の会役員がスタッフとして活躍しました。

講師の豊哲郎先生は、高校生クラブ員の活躍を中心に民間主導型「やつたる会」の活動を具体的にスライドを交えて紹介され、地域の青少年に夢と感動を与え、社会に貢献できる地域づくりを目指していこうと話されました。

講演後、先生を見送った高校生クラブのメンバーの顔には、行事を終えた安堵感と満足感の笑顔が満ちあふれていました。

